

Con emotivos testimonios y alta convocatoria se conmemoró el Día de la Mujer Minera

Con una activa participación estudiantil, emotivos testimonios y un llamado claro a seguir avanzando en la inclusión de las mujeres en la minería, se llevó a cabo este miércoles en el auditorio de Inacap Iquique la conmemoración regional del Día de la Mujer Minera. La actividad —organizada por la seremi de Minería de Tarapacá— logró reunir a un centenar de personas, entre ellas jóvenes de los colegios Nirvana, Instituto del Mar, Robert Johnson y Sagrado Corazón de Alto Hospicio, además de autoridades y referentes del mundo minero.

La jornada tuvo como eje central el empoderamiento femenino y la promoción de vocaciones tempranas en un

Estudiantes de cuatro colegios de Alto Hospicio e Iquique, autoridades regionales y representantes del mundo público y privado se reunieron para reflexionar sobre inclusión, vocación y liderazgo femenino en la minería.

sector históricamente masculinizado, y buscó visibilizar el rol que las mujeres ya desempeñan —y seguirán conquistando— en distintas fases de la cadena de valor minera, desde la formación técnica hasta el emprendimiento y la alta dirección.

“Como Gobierno tenemos el deber de garantizar que cada mujer, sin importar su territorio ni el rubro donde se desempeñe, pueda crecer con dignidad y sin barreras. Esta conmemoración refleja nuestro compromiso tempranas en un

más inclusiva, donde las mujeres no solo participen, sino que lideren”, señaló el seremi de Minería de Tarapacá, Vladimir Astudillo.

Por su parte, la seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Noemí Salinas Polanco, valoró la masiva asistencia de estudiantes como una señal clara del cambio cultural en curso. “Estamos felices por la gran convocatoria de las estudiantes que hoy fueron parte del hito con el cual conmemoramos el Día de la Mujer en la Minería. El interés que demostraron refleja que las mujeres queremos contribuir a todas las dimensiones de la economía regional. Como gobierno hemos

impulsado fuertemente la presencia de más niñas y mujeres en las áreas STEM y también su inclusión en sectores históricamente masculinizados, como la minería, porque tenemos la convicción de que nuestra región y el país crecerán con las mujeres y no sin ellas”, afirmó.

VOCACIÓN CON SENTIDO

Por su parte, Thiare Muñoz, estudiante del Colegio Sagrado Corazón de Alto Hospicio, compartió su experiencia personal como futura técnica minera y los prejuicios que ha debido enfrentar desde su entorno más cercano.

“Cuando le dije a mi papá que quería estudiar minería, lo primero que me dijo fue: ‘La mina es de hombres, hija’. Pero gracias a charlas como esta, pude mostrarle que sí hay un lugar para nosotras. Hoy él entiende que las mujeres también podemos estar en este rubro tan lindo. Agradezco a todas las expositoras por su trabajo, porque nos motivan, nos informan y nos hacen sentir más seguras del camino que elegimos”, expresó visiblemente emocionada.

La actividad reunió a representantes del sector público, privado y académico en una jornada que abordó avances y desafíos en materia de perspectiva de género en la minería. Las exposiciones pusieron énfasis en las oportunidades formativas disponibles para mujeres y diversidades, y en la importancia de visibilizar las múltiples formas de integrarse a la cadena de valor minera. La instancia permitió, además, seguir fortaleciendo alianzas para construir una industria más inclusiva, representativa y comprometida con la equidad.

Cabe recordar que el Día Internacional de la Mujer en la Minería se conmemora cada 15 de junio como una forma de visibilizar el aporte femenino al sector, promover su participación en todos los niveles y reforzar el compromiso de avanzar hacia una industria más equitativa. La fecha, impulsada por organizaciones como WIM Global, ha sido adoptada por gobiernos y empresas en distintos países como una instancia clave para consolidar cambios culturales en el mundo minero.

ATENCIÓN

EASY RIDER

“Todo para el Aseo Industrial y del Hogar”

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

“EASY RIDER” DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO



Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL



